



Die Gründungsmitglieder des Malsfelder Vereins für Dokumentation und Archivierung: von links Herbert Vaupel, Karl-Heinz Ludolph, Gerhard Bock, Herbert Schnaudt, Marion Karmann, Hans-Jürgen Röse, Hans-Joachim Köbberling, Manfred Eckhardt, Günther Herwig und Edgar Janassek.

Foto: privat

Historisches Erbe bewahren

Malsfelder gründeten Verein für Dokumentation und Archivierung

MALSFELD. In Malsfeld haben zehn Einwohner den Verein für Dokumentation und Archivierung (MVDA) gegründet. Sie einigten sich nach eigenen Angaben auf eine Satzung, traten dem Verein sofort bei, beantragten einen Eintrag ins Vereinsregister und die Anerkennung als gemeinnütziger Verein.

Aus den Vorstandswahlen ging Manfred Eckhardt als Vorsitzender hervor. Sein Stellvertreter heißt Hans-Jürgen Röse. Kassenwart ist Hans-Joachim Köbberling. Schriftführer wurde Günther Herwig. Unterstützt wird der Vorstand durch die Beisitzer Herbert

Vaupel und Herbert F. Schnaudt.

Zweck des Vereins soll nach Angaben der Gründer die Sammlung und Veröffentlichung von Archivgut über das frühere und künftige Gemeindegeschehen sein. Dazu sollen unter anderem Dokumente, Fotos und Videos in einem Online-Portal erfasst, digitalisiert und geordnet werden.

Präsentation im Internet

Professionelle Unterstützung für die digitale Aufbereitung der Daten und Präsentation im Internet hat der gebürtige Malsfelder Herbert F. Schnaudt angekündigt. Der

62-jährige leitet eine Gesellschaft für Medien, Marketing und Kommunikation mit Sitz in München. Seine Motivation: das historische Erbe der Gemeinde Malsfeld bewahren und nutzbar machen. Mit dem Know-how der Münchner Gesellschaft will Schnaudt nach eigenen Angaben die Programmierung des Archiv-Portals stemmen und das System auch für eine mobile Nutzung öffnen.

Der nächste Schritt wird für den Verein aber zunächst darin bestehen, einen Vereinsraum herzurichten. Dazu werden noch gut erhaltene Möbel gesucht, beispielsweise Akten-

schränke, Regale, Stühle und Tische. Außerdem müssen Festlegungen zum Design und den funktionalen Anforderungen für die Internetpräsenz getroffen werden.

Der Verein plant regelmäßige Treffen, zu denen auch Gäste kommen können. Nächster Termin: Mittwoch, 23. September, ab 19 Uhr im Rathaus.

Eine Vereinsmitgliedschaft kostet pro Monat einen Euro. Von dem vergleichsweise niedrigen Beitrag erhofft sich der Verein weitere Mitglieder. (lgr)

• **Kontakt:** Manfred Eckhardt, Tel. 0 56 61 / 50 708; man.eckhardt@t-online.de